
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、新入会員卓話です。3 名の方にお願いいたし

ます。 

今年の目標でありました会員増強ですが、皆様のご協

力により 10 名の方が仲間入りしてくれました。昼間の

例会でも参加者が 20 名を超える日が増え、例会も明る

く行われているように感じています。 

新しいクラブ、楽しいクラブ、魅力あるクラブを作り

上げれば、必ず会員は辞めないし、逆に増えると思いま

すので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

私事ですが、明秀学園ゴルフ部の 3年生を送る会に後

援会として参加しました。3 年生は、コロナに始まりコ

ロナに終わる 3年間でした。非常に悔しい学校生活だっ

たと思います。この悔しさをバネにこれからも飛躍して

くれることでしょう。卒業生である小暮プロも参加し、

後輩たちにアドバイスを送っていました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 3 月 5 日、海岸美化プロジェクトです。11 名参加予

定です。詳細を事務局よりメールいたします。よろ

しくお願いいたします。 

l 次週例会は、昼例会です。ゴンナン君最後の例会と

なります。例会終了後、理事会開催いたします。 

 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会      佐藤委員長 

l 2 月 23 日、次年度社会奉仕委員長の千葉隆一会員

と社会奉仕セミナーに参加してきました。基調講演

や各クラブの活動発表があり、勉強になりました。 

 

青少年奉仕委員会    小笠原副委員長 

l 2 月 23 日、青少年育成推進会議に出席しました。

表彰がメインでした。 

l 毎月第 3日曜日を「家庭の日」と定めていることを

知りました。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 19 名 15 名 61.29％ 12 名 100％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 新入会員卓話よろしくお願いいたします。 

池澤会長・小野瀬幹事・石川國博・鹿志村高道・ 

小笠原邦浩・石川 悟・弓野博司・千葉省三・ 

須田 聡・森 重彰・佐藤信彦・山本忠安・ 

鈴木幸一・三浦辰男・赤須哲也・鈴木敏彦 

² 今日現場の手伝いで表に 2時間くらいいました。花

粉のせいで鼻水くしゃみが止まりませんでした。こ

れから大変です！ 

朝日正道 

² 新入会員の皆様、卓話楽しみにしています。 

荒川浩信 

² 卓話よろしくお願いします。 

石川 香 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 40,000円 累計額 939,000円 

 

 

プログラム 

 

新入会員卓話  司会：弓野会員増強委員長 

l 先ほど池澤会長が言われましたが、今年度 10 名の

会員増強を達成しました。 

l 素晴らしい人材が入会しました。その中で今日は 3

名の方に卓話いただきたく思います。 

 

【開 催 日】令和 5年 2月 28 日（火）18:30 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】卓話 / 新入会員 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 3月 7日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学生 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

卓話        三浦会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんばんは。三浦と申します。 

l 職業は電気工事士で、電気店の経営に携わっており

ます。 

l 日頃からお世話になっている池澤会長の紹介によ

り、入会させていただきました。 

l ロータリーに関してはまだ存じていません。これか

ら先輩方と歩んでいけたらと思っています。皆様の

ご指導よろしくお願いいたします。 

 

卓話           赤須会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんばんは、赤須でございます。 

l ファミリーマートも経営しておりますが、株式会社

Re-eGGといいます。 

l 父親は、玉宝という玉子焼きを製造する会社を経営

していました。私は 26 歳の時に父親に呼ばれ、東

京から日立に帰ってきて仕事を手伝いました。 

l 話が長くなってしまうので、自己紹介は今日はここ

までとします。 

l 先日、第 2820 地区の新会員オリエンテーションに

参加してきました。いろいろ勉強させていただき、

ロータリー深いなと思いました。 

l 入会前、私は、ロータリーは世界に貢献し、ライオ

ンズは地域に貢献するというイメージでしたが、今

回参加させていただき、各クラブが地域貢献活動も

多くしていることを知りました。私は、ポリオ根絶

も大切ですが、地域にも貢献したいと思っています。

これからこのクラブでも実現していきたいと思い

ます。ありがとうございました。 

 

卓話          石川香会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 石川クリニックの石川と申します。 

l 出身は日立市ですが、高校から家を出ました。大学

時代、ロンドンに 1年間留学しました。すごく贅沢

な環境で西洋美術史を学んできました。 

l その後、自然の多いところで子育てをしたいと思い、

日立に U ターンしてきました。6年前になります。 

l 現在は石川クリニックで医療事務をしております。 

l クリニックではコンサートを実施しており、先日 3

年ぶりに開催いたしました。カルテットで、父母と

姉と私の家族 4人で演奏します。 

l 今後、ロータリーでやりたいことですが、日立は海

も山もあり、自然豊かなところです。そういったと

ころで、子供たちに環境教育をやっていきたいと思

っています。 

l 日立市では、小学校に上がると環境教育の機会が減

ると感じていますので、ロータリーでそのような機

会を増やせればと思っております。 

l ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


